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Nueva Teletón: tras el traspaso 
comenzaría el proceso licitatorio 
Según explicaron desde el Mop, la 
fundación deberá traspasar el terreno 
de avenida Francia al Fisco a través 
del mecanismo de donación. 
Gobernador espera que faenas 
comiencen el primer semestre 2025. 

Francisca Palma Schiller 
francisca palmaQestrellavalpo.cl 

solo horas de que 
comience una nue- 
va versión de la 

campaña solidaria más 
importante del país, quisi- 
mos conocer no solo el de- 
talle delo queserán las ac- 
tividades programadas pa- 
ra este fin de semana, sino 
también cómo avanza el 
proyecto que buscará dar 
vida a un nuevo instituto 
de la Teletón en la región. 

Esto porque exacta- 

mente hace un año, du- 
rante la emisión de la Tele- 

tón 2023, el presidente Ga- 
briel Boric anunciaba con 

bombos y platillos que la 

construcción del nuevo 
centro “iba a comenzar”. 

Tras estos dichos, cabe 

recordar que autoridades 
locales visitaron el terreno 
donde se buscará emplazar 
esta importante obra, en 
avenida Francia, para de es- 
ta manera, a principios de 
este año, comenzar con las 

primeras gestiones para 
encauzar su concreción. 

“Estamos a la espera de 
un informe de mitigación 
de impacto vial, luego de 
eso el proceso continuará 
con la licitación por parte 

el 
Estamos 

esperanzados (...), 
es un proyecto 
que se ha tardado 
años, pero que 
cada vez lo vemos 
más cerca”. 

doctora Dalila Salgado. 
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DALILA SALGADO, DIRECTORA. 

del ministerio de Obras 
Públicas. Este proyecto se- 
rá financiado gracias al 

apoyo del Gobierno Regio- 
nal y aportes de fondos re- 
gionales (ENDR) y el MOP”, 
explicó en junio la directo- 
ra de Teletón Valparaíso, 

Dalila Salgado. 

AVANZANDO 

A cinco meses de aquello, 
y según información a la 
que pudo acceder este 
medio de comunicación, 
es importante revelar que 
en septiembre la cartera 
de Transportes aprobó el 
informe de mitigación de 
impacto vial, cuestión 
que hace avanzar, a paso 
firme, hacia el proceso de 
licitación. 

En cuanto a este infor- 
me, se destaca, solo por 
mencionar algunos ejem- 
plos, la necesidad de pro- 
yectar demarcaciones via- 
les en los perímetros en 
donde se emplazará el 
nuevo recinto (avenida 
Francia, avenida Colón y 
Baquedano), como tam- 
bién implementar semafo- 
rización y sintonía fina en 
los semáforos. 

Y a propósito de estos 
avances, era también rele- 

vante conocer qué nuevos 
antecedentes manejan 

Bu 
INFORME DE MITIGACIÓN DE IMPACTO VIAL FUE APROBADO POR LA CARTERA DE TRANSPORTES EN EL MES DE SEPTIEMBRE, 

ARCO.   

    
quienes financiarán esta 
noble iniciativa: el Gobier- 
no Regional y el ministerio 
de Obras Públicas. 

“Como ministerio de 
Obras Públicas, a través de 
la dirección de Arquitectu- 
ra, seguimos avanzando 
en la concreción del anhe- 

lado proyecto de Teletón 
Valparaíso (..... Con tal pro- 
pósito, se está trabajando 

con el Gobierno Regional, 
el ministerio de Bienes Na- 
cionales y la Fundación Te- 
letón para definir la forma 
de traspaso del terreno 
que es propiedad de Tele- 
tón hacia el Fisco de Chile, 
lo cual se hará a través del 

NUEVO RECINTO SE EMPLAZARÁ EN AVENIDA FRANCIA, VALPARAÍSO. 

mecanismo de donación”, 
revelaron desde la cartera 
local Mop. 

Así, precisaron, “una 
vez iniciados los trámites 
de donación por parte de 
la Fundación Teletón se 

iniciará el proceso licitato- 
rio para la construcción de 
lainiciativa”. 

Similar información 
es la que maneja el gober- 

nador Rodrigo Mundaca, 
quien mira con ansias ha- 
cia el primer semestre 
del 2025, 

“Hemos comprometi- 
do 4.700 millones de pesos 
para construir un nuevo 
hospital de la Teletón y   

  

OBRAS CON COMPONENTE INCLUSIVO 

En laantesala delinicio de la Teletón, el ministerio de Vivienda 
entregó este jueves las obras de mejoramiento de avenida 
Francia, proyecto vial que tuvo una inversión de 2 mil 500 millo- 
nes de pesos para dotar de mejores condiciones de accesibili- 
dad esta arteria del barrio el Almendral de Valparaíso y también 
unavía de evacuaciónen caso de una catástrofe o un tsunami. 
Debido a su componente inclusivo, es que la actividad se realizó 
enelfrontis del instituto de rehabilitación de la comuna. “Se 
hanensanchado las veredas para el tránsito peatonal, para la 
evacuación, y accesibilidad universal que permite también co- 
nectarel metro dela Estación Francia con los centros deTele- 
tón. También hemos podido contarcon mobiliario para quela 
gente pueda estar de manera cómoda, con luminarias, seguri- 
dad, arborización”, valoró la seremi Minvu, Belén Paredes. 

  

hoy día hay algunos aspec- 

tos administrativos que se 
están resolviendo y es alta- 
mente probable que el pri- 
mer semestre del año 2025 
se inicien las faenas para 
hacer realidad este anhe- 

lo”, manifestó Mundaca. 

“LO VEMOS MÁS CERCA” 

Anteestos progresos, la di- 
rectora Dalila Salgado se 
mostró esperanzada. 

“Estamos muy conten- 
tos y esperanzados en que 
nos vaya bien —este fin de 
semana- y también muy 
esperanzados en nuestro 

nuevo instituto. Tenemos 
este proyecto que se ha 
tardado años, pero que ca- 
da vez lovemos más cerca, 
para también tener un ins- 
títuto quese acomode más 
a las necesidades de esta 

región”, comentó. 
“Se supone que hemos 

ido avanzando en eso, aún 
no sale la licitación, pero 
ya estamos en los pasos 

previos y la verdad es que 
desdeelaño pasado, cuan- 
do se dio la Resolución Sa- 
tisfactoria de la obra, para 
nosotros se abrió este ca- 
mino”, puntualizó.O
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